



Cecot celebra la Nit de l'Empresari en Barcelona por quinto año consecutivo

► La patronal dice que casi mil personas asistirán hoy al evento en el Teatre Nacional de Catalunya

Redacción

El presidente de la Generalitat, Quim Torra, asistirá esta noche a la entrega de galardones de los Reconeixements Cecot al Progrés Empresarial que se celebrará en el Teatre Nacional de Catalunya (TNC) en el marco de la vigésimo cuarta edición de la Nit de l'Empresari de la patronal egarense Cecot. Se prevé que cerca de un millar de personas del mundo empresarial asistan al acto que premiará a un total de diez empresas de toda Catalunya por su labor en ámbitos tan diversos como la internacionalización, la innovación o la mejora de la seguridad en la empresa, entre otros.

El TNC volverá a acoger, como ya ocurrió el año pasado, la Nit de l'Empresari, la fiesta anual de la patronal egarense Cecot. Será la quinta ocasión en que este acto empresarial se traslada a Barcelona. Así, la vigésima edición, en 2014, dejó su sede tradicional en el recinto ferial de Terrassa y se celebró en el Palau de Congressos de la Ciudad Condal; las dos siguientes en el Auditori y la del año pasado ya en el Teatre Nacional. Sin embargo, puntualiza la patronal egarense Cecot, "no" queremos dejar de decir que es un acto de Vallès, con presencia importante de industriales, empresarios, directivos y ejecutivos del Vallès, en su conjunto, pero llevado a la capital catalana".

Durante la velada el empresario y presidente del Grup Moventia,



Cena-relacional de la anterior edición de la Nit de l'Empresari, en el Teatre Nacional de Catalunya.

Miquel Martí, recibirá el premio Reconeixement Cecot a la Personalitat 2018 por su extensa trayectoria profesional. El galardón forma parte del conjunto de reconocimientos a empresas en diferentes categorías y que en esta edición el jurado ha otorgado a Macsa ID; Cebiotex; Dormity; Comser; Airos Gluten Free; Fundació Ampans; Associació Catalana de Recursos Assistencials, Mobles Lloveras i Casamitjana. Martí, además de presi-

dir Moventia, también mantiene una notable actividad pública. Así, fue presidente y fundador de la Fundació Privada d'Empresaris; preside Barcelona Convention Bureau y es miembro del comité ejecutivo de Fira de Barcelona.

AUTORIDADES

La Nit de l'Empresari se ha convertido en los últimos años en un punto de encuentro entre asociados y el mundo económico, político y

académico del país. Destacan entre las principales autoridades confirmadas en estos momentos la asistencia del presidente del Parlament, Roger Torrent, la consellera de la Presidència de la Generalitat de Catalunya, Elsa Artadi, el conseller de Acció Exterior, Relacions Institucionals i Transparència del Govern, Ernest Maragall, el conseller de Treball, Afers Socials i Família de la Generalitat de Catalunya, Chakir El Homrani, la consellera de

Reflexión sobre la Smart Society

► El lema de la Nit de l'Empresari de este año es Smart Society - Transformación digital y apoderamiento social, en referencia a la necesidad de hacer una reflexión global en torno al crecimiento empresarial, las implicaciones de la transformación digital en la actividad de las empresas y su impacto a medio y largo plazo en la sociedad en que vivimos. El objetivo de los premios de Cecot es distinguir las buenas prácticas profesionales y empresariales. Como cada año las empresas y entidades galardonadas recogerán de manos del presidente de la Cecot y de los presidentes de las entidades promotoras de los diferentes galardones, su premio.

Empresa i Coneixement de la Generalitat, Angels Chacón y el conseller de Polítiques Digital i Administració Pública, Jordi Puigneró.

También asistirá el comisionado de Promoció Econòmica, Empresa i Innovació del ayuntamiento de Barcelona, Lluís Gómez, así como también alcaldes de ayuntamientos como el de Terrassa, Manresa, Matadepera, Rubí, Sentmenat, Ullastrell y Viladecavalls, entre otros municipios. ►